

Mランドニュース Vol. 71

丹波ささ山校 平成25年2月1日発行

発行 (株)篠山自動車教習所 〒669-2436 兵庫県篠山市池上569

TEL. 079-552-0815 FAX. 079-552-3940 発行責任者 井本 徹

<http://www.sasayama-ds.com/> E-mail info@sasayama-ds.com

《今月の言葉》

会津 八一 先生 『学規』

二、省みて己を知るべし

・己を知ることが全部知ることになる。

・絶えず自己の考え方や行為がこれでよいかどうか反省をする。

(毎日の三つの反省基準は、人を喜ばせたか。「よりよく」を心掛け、新しい工夫をしたか。イキイキと仕事をしたか)

松岡 浩著「一隅を照らす」より

お餅つき



みんなおいしくいただきました！



力を入れて“よいしょ”

年々、日本の伝統行事であるお餅つきが見られなくなつてきましたが、Mランドで新年を迎える滞在生や通学生の方々につきたてのお餅をご用意しました。小さい頃に経験したことのある人、また初めて経験される人とさまざまですが、歓声と大爆笑のなか賑やかに行なえました。

正月の恒例イベントお餅つきを今年は二日間に分けて行ないました。

味は上々おかわり続出、自然と顔がほころびます。

つきたてのお餅は独特の香りと甘味、口当たりがありります。味付けはきな粉と砂糖醤油にしました。静かなお正月の雰囲気の中、教習を終えられたたくさんのゲストに食べていただきました。

しかし、その概念や恐怖心を取り除きながらバイクの魅力を伝え、風を感じながら爽快に走る喜びを味わえるよう、私たちはその一助となればと考えております。

また、二輪のインストラクターの立ち振る舞いや言動を見ていただき、できるだけたくさんライダーと思いたい共存したく、様々なことにチャレンジする一年が始まりました。今後とも応援をよろしくお願いいたします。



自然と笑顔がこぼれます！

バイクに乗ろう！

ライダーチームリーダー
南勝 宏幸



お昼休みを利用してデモンストレーション走行

本年度のライダーチームのテーマは、「明るく、楽しく、安全にバイクに乗ろう！」です。バイクは危ない乗り物だという固定概念をお持ちの方や、生身で守ってもらえるものがないからと思われている

バイクに乗ろうと、喜んでお引き受けいたしました。当日は七名の職員にお集まりいただき、掃除道具の使い方を説明した後、やり

方をお見せすると皆さん興味津々覗き込んで見ておられました。掃除が始まるとそれぞれの便器に向かわれ、そのお姿から真剣さがひしひしと伝わってきました。

方もいらっしゃると思います。おもいらっしゃると思います。

しかし、その概念や恐怖心を取り除きながらバイクの魅力を伝え、風を感じながら爽快に走る喜びを味わえるよう、私たちはその一助となればと考えております。

また、二輪のインストラクターの立ち振る舞いや言動を見ていただき、できるだけたくさんライダーと思いたい共存したく、様々にチャレンジする一年が始まりました。今後とも応援をよろしくお願いいたします。

つかまつた。いつも申しますが



掃除終了後、いろいろなご感想が！

広がる掃除のご縁

二十二日、兵庫県加東市

貴重な時間を創つて共に便器を磨かせていただいた神姫観光の皆様、ありがとうございました。



便器に向き合う職

篠山掃除に学ぶ会



掃除が終わって嬉しい感想が！

今年初めての『掃除に学ぶ会』を、十三日に八上小学校で開催しました。

今回は六年前にMランドを卒業された刀禰亮介様が、トイレ掃除に学ぶ会をお友達からお聞きになられ参加されました。掃除が始まりしばらくしますと刀禰さんの取り組まれているお姿からあらためて「一所懸命」を教えていただきました。私の横でタワシを手に床を磨きながら満面の笑みで一言「清々しいですねえ！」。

終わりの感想では、「初めてトイレ掃除をしてみたが、自分が多くの人に助けられ生活しているのが分かりました」と次回の参加もと申されました。

研修チームという私にとっては初めての経験で不安もありますが、新しい事に挑戦できるということを喜び、楽しんで務めさせて頂きま

す。

私の個人的な今年の目標は、「教習車両を毎日両手で磨く」事です。何事においても「片手間」にならないよ

う。三年前にMランドを卒業された刀禰亮介様が、トイレ掃除に学ぶ会をお友達からお聞きになられ参加されました。掃除が始まりしばらくしますと刀禰さんの取り組まれているお姿からあらためて「一所懸命」を

教えていただきました。私の横でタワシを手に床を磨きながら満面の笑みで一言「清々しいですねえ！」。

終わりの感想では、「初めてトイレ掃除をしてみたが、自分が多くの人に助けられ生活しているのが分かりました」と次回の参加もと申されました。

この度、研修チームのリーダーをさせていただくことになりました永見倫幸です。

私は、Mランド丹波ささ山校に入社し一年になります。新しい土地で、多くの人に出会い、そして多くの人に助けられたあつという間の一年でした。

その中の一つ近隣清掃に学ぶ会があります。単にゴミを拾うことですが、目配りをしないと歩いていけるだけではゴミは見えません。見つける気にならなければゴミは見えないといふことです。自動車の運転でも同じことが言えな

いでしょうか。ゲストはゴミ拾いから目配りを学んでおられるのです。



新リーダー紹介

寒さの中でしたが心はポカポカさせていただきました。

参加者全員、手が凍える

う、一つ一つに真剣に取り組んでまいります。そして、研修等を通して、地域、学校、企業の皆様との関係を深め、共に篠山市を盛り上げていきたいと考えます。よろしくお願い致します。

目配りを学ぶ！



小さなゴミも見逃しません！

この度、研修チームのリーダーをさせていただくことになりました永見倫幸です。

私は、Mランド丹波ささ山校に入社し一年になります。新しい土地で、多くの人に出会い、そして多くの人に助けられたあつという間の一年でした。

その中の一つ近隣清掃に学ぶ会があります。単にゴミを拾うことですが、目配りをしないと歩いていけるだけではゴミは見えません。見つける気にならなければゴミは見えないといふことです。自動車の運転でも同じことが言えな

いでしょうか。ゲストはゴミ拾いから目配りを学んでおられるのです。

毎朝、ボランティア清掃にたくさんの方々が参 加してくれます。

その中の一つ近隣清掃に学ぶ会があります。単にゴミを拾うことですが、目配りをしないと歩いていけるだけではゴミは見えません。見つける気にならなければゴミは見えないといふことです。自動車の運転でも同じことが言えな

いでしょうか。ゲストはゴミ拾いから目配りを学んでおられるのです。

今月のありがとうカード

スタッフの皆様

今朝のトイレ掃除のボランティアでお世話になりました。

最初は衝撃的でしたが、普段忘れがちな“当たり前”にある環境を“当たり前だと思わない”という意識の大切さを学びました。ボランティアに参加し、あれだけの事を学んだ今、毎朝、キレイにしているだいしていると思うと使う方も気持ちよく使うことができます。本当にありがとうございます。資源を大切にすること、感謝することを忘れずに生活しようと思います。ありがとうございました。

氏名 南方 梨恵 様

Mランドの皆様

約2週間という短い間でしたが、ありがとうございました。

私はこのMランドに来て感動したこと、感激したことのあまりの多さに今は何という言葉で表せば良いのか分かりません。受付で優しく迎えてくださる職員の方々や、おいしいご飯を作つてあたたかく迎えてくださるミロのお姉さんたち、そしてスーパーマンみたいなかっこ良い赤い服を着てかっこ良い指導をしてくださるインストラクターの皆様、そしてMランドでの出会い全てが宝物です。本当にありがとうございました。

氏名 服部 江里 様

『掃除に学ぶ会』のご案内

私たちと一緒にトイレを掃除しましょう。

2/10(日) 八上小学校 西トイレ
(AM 7:00 ~ 8:00)

2/17(日) 篠山中学校 屋外トイレ
(AM 7:00 ~ 8:00)

※参加していただける方は井本までご連絡ください。

Mランドの皆様

Mランドのみなさまには2週間、大変お世話になり、ありがとうございました。

ミロの方にはいつもおいしいご飯を用意していただき、あわせでした。2週間はあつという間でしたが、毎日楽しく充実していました。免許を取るだけの合宿じゃなくて思い出もたくさんできました。2週間本当にありがとうございました。

氏名 山中 麻奈未 様

編集後記



雪化粧した早朝の教習コース！

この時期、地元をはじめ全国よりたくさんのゲストにお越しいただき、Mランドは若いゲストの活気であふれています。中には何年も前に卒業されたゲストがご家族やご友人をご紹介くださることも。なつかしさと共にMランドならとおすすめいただきたい気持ちを思うと身が引きしまります。

来ていただいたすべての人には生きる勇気と希望をあたえられる教習所として一人ひとりのゲストと氣魄をもつて向き合う大きさを心に刻まなければなりません。

これからもたくさんのゲストにお出会いできることを願つて。

(徹)

この時期、地元をはじめ全国よりたくさんのゲストにお越しいただき、Mランドは若いゲストの活気であふれています。中には何年も前に卒業されたゲストがご家族やご友人をご紹介くださることも。なつかしさと共にMランドならとおすすめいただきたい気持ちを思うと身が引きしまります。

来ていただいたすべての人には生きる勇気と希望をあたえられる教習所として一人ひとりのゲストと氣魄をもつて向き合う大きさを心に刻まなければなりません。

これからもたくさんのゲストにお出会いできることを願つて。